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编写阶段的存在的问题和注意事项做了专题辅导。与会部门有关人员就编

写过程遇到的程序文件运行的合理性、部门职责划分与接口等问题向肖老

师进行了咨询与交流。 

本次会议的召开有效解决了部门程序文件编写较为突出的问题，有利

于推进了第二批拟认证8部门ISO9001质量管理体系持续开展。 

（学院ISO办公室）                               

我院召开“放管服”改革第二次工作会议 

9月 15日上午，学院“放管服”改革第二次工作会议在金园实验楼一

楼会议室召开。“放管服”工作领导小组组长沈民奋院长，副组长王茂春、

翁泽群、林育青，“放管服”各工作小组（人事处、教务处、计划财务处、

科研设备处、总务处）主要领导及相关人员出席会议。会议由“放管服”

工作领导小组副组长翁泽群副院长主持。  

会议首先根据《汕头职业技术学院“放管服”改革事项系列配套制度

（管理办法）参考目录及安排表》要求，逐一听取了各工作小组的工作汇

报。随后讨论了学院“放管服”工作涉及到的“完善高校学科专业设置机

制、改革高校编制及岗位制度、改善高校进人用人环境、改进高校教师职

称评审机制、健全符合中国特色现代大学特点的薪酬分
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树民，网络与信息中心主任、团委书记陈锦德，学生工作处副处长、学生

就业指导中心主任陈锦莹等出席会议，学院全体辅导员与会。会议由陈锦

莹副处长主持。 

会议首先由学院学生工作各个线条的负责人对本学期有关工作进行

布置安排。随后陈锦莹主任通报了毕业生就业升学情况，指出 2017年我

院毕业生人数共 4025名，其中有 102名通过“专插本”考试考上本科院

校，均为历年之最，未来务必要再接再厉，推动学院的教学事业更上一层

楼。接着姚树民处长结合上级有关文件要求强调校园安全工作的重要性。

他要求要做好新生入学教育工作，教育学生树立防范意识，确保学生在新

的学年里，能够有序、积极地学习生活。会上翁泽群副院长作重要讲话。

他强调指出，学生安全问题是本学期辅导员工作的重中之重，学院各部门、

各学系的各级领导及辅导员们要全力以赴，落实好各项工作尤其是刚入学

的新生，要高度重视，做到未雨绸缪、有备无患。  （学生工作处） 

学院召开人才培养状态数据平台第一阶段数据采集工作会议 

9月 11日，学院组织召开 2016—2017年人才培养状态数据平台第一

阶段数据采集工作会议。学院副院长林育青，教务处处长赖洁玲，各系部

主要负责人及相关技术人员与会。会议由教务处处长赖洁玲主持。 

会上，赖洁玲处长简述了数据平台第一阶段工作的工作背景和准备情

况并传达了有关会议精神。她指出，本次数据采集改为一年两次，第一次

（秋季）采集增加了学生信息和新增专业部分。第二次（春季）采集数据

由招生情况、师资情况、学生就业情况和经费情况组成本次数据平台填写。

时间紧、任务重，各部门要高度重视，认真执行，严格把关，通力合作，

及时完成。随后，教务处副处长林家祥对人才培养状态数据平台秋季第一

阶段各部门的工作任务进行了布置说明，并由教务处许千壹老师对该阶段

数据源采集的具体过程和操作进行现场演示。 

会议最后，林育青副院长作指导性讲话，他强调指出，本次数据采集

事关学院未来发展，要求所有相关人员要高度认真负责。他要求各部门需
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将数据采集工作落实到位，要保证数据真实、准确、无缺漏；各部门要主

动承担、加强沟通、协调配合。                     （教务处） 

简  讯 

▲艺体系喜迎 2017级新生。9月 14日，艺体系迎新工作顺利有序进行。

系陆小兵主任、洪少丹副主任、团总支郑传炫书记深入到迎新现场指导工

作，学生科全体辅导员全身心投入到迎新工作中。学生干部和工作人员以

热情、耐心的态度为新生及家长答疑解惑。现场还设立“绿色通道”等方

便设施，充分体现了艺体系 “传帮带”的精神。   （艺术体育系）                                                                       

▲机电系召开新学期学生安全工作会议。9 月 11 日，机电系召开新学期

学生安全工作会议。系负责人余阿陵，副主任卢旭锦，学生科科长黄豆豆，

辅导员老师及系大二、大三学生与会。会上，卢副主任强调了校园网络安

全问题，倡导学生文明上网。黄豆豆科长希望同学们健康绿色上网，培养

应有的社会责任感，保护好人身和财产安全。余阿陵老师则重申了网络安

全问题等。                                     （机电工程系） 


